

明星雪まつり 毎日大賑わい!

冬休み明けのかまくら完成に続き、みんながずーっと楽しみにしていた雪の滑り台が今月7日、ついに完成しました! また13日にはかまくらの壁面にミッキーとミニーの顔が付き、16日にはその下に渡辺先生がドラえもん、内ヶ島先生がアンパンマンの顔を作りました!! さらに、バスの運転手村上さんとすずめ組でミニSL(蒸気機関車)作りをし、16日に完成! 17日には、あひる組の子ども達が作っていた巨大な雪玉を村上さんがアレンジをして、大きな亀も完成しました! 雪遊びがますます楽しくなりそうです!!

まど

ひばりが丘明星幼稚園
2023.2.28

馬場公園へおでかけ

2月1日 はと・すずめ
2日 あひる・ひよこ
8日 あひる・すずめ
10日 はと・あひる・ひよこ
15日 はと・ひよこ
長い距離でしたが、大きいクラスが小さいクラスの面倒を見ながら、みんなで頑張って歩きました!!



きゃ~!!

米どりで滑ったよ!

スーパーマンみたいに滑ってみたよ!

顔に雪が着いて冷た~い!!

たのしいね~!!

そりに雪を積んで...

みんなで歩いて固めたよ!

ミニSL完成!

室内遊び

室内では、はと組のMちゃんがきっかけで指編みが広がり、フレスレットやマフラー作りをしたり、ひよこ組のHくんが自宅から手作りモンスターを持ってきたことがきっかけで、モンスター作りが広がったりなどそれぞれがやりたいことを見つけて楽しんでいました!! また子ども達のごっこ遊びから始まったアイス屋さん、実際に自分達でアイスを作り、お客さんに販売! 開店すると「アイスください!!」とアイスを買ってくるお客さんで大賑わいでした!!

指編みでマフラーを作ったよ!

いらっしゃいませ~! アイス屋さんです!!

こんなモンスター作ってみたよ!

